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INDICO ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
de Estado de Segurança Pública-SESP/MT, com
cópia ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado, a necessidade de destinar uma viatura,
disponibilizar servidores para atender a Pericia
Oficial de Identificação Técnica - POLITEC em
Alto Araguaia, e disponibilizar materiais para
realização de perícias.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de destinar uma viatura, disponibilizar servidores para atender a
Pericia Oficial de Identificação Técnica - POLITEC em Alto Araguaia, e disponibilizar materiais para
realização de perícias.

 

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar a
Secretaria de Estado de Segurança Pública a necessidade de destinar uma viatura, disponibilizar servidores
para atender a Pericia Oficial de Identificação Técnica - POLITEC em Alto Araguaia, e disponibilizar materiais
para realização de perícias.

Inicialmente, deve ser destacado que a POLITEC de Alto Araguaia esta subordinada a regional de
Rondonópolis/MT e, mesmo a regional tendo mais servidores, não consegue atender a todos os municípios
que fazem parte dessa regional.  Situação esta que tem prejudicado a realização dos serviços.

Lembrando ainda, que existem profissionais nas áreas administrativas e que realizam plantões, diminuindo
ainda mais a quantidade de profissionais para atender outros municípios.

Além disso, a falta de material faz com que vários procedimentos deixem de ser realizados.
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Desta forma, se tratando de um direito fundamental, a Segurança Pública é de dever do Estado,
endossamos esta reivindicação, pois entendo que a Segurança é uma importante ferramenta para o
desenvolvimento de uma comunidade.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 30 de Outubro de 2019

 

Delegado Claudinei
Deputado Estadual
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